



スマイル通信

いつもありがとう

2021年9月1日号・No.45

Contents

ウェイグッドが取り組む 若い世代へ向けての金銭教育

お客様インタビュー
ウェイグッドと大切なお客様 vol.9

マネートピックス
「70歳まで就業機会確保」私たちの老後、どう変わる？

古東がお会いしてきました
～ 武内 隆明氏 編～

コラムはじめました。

ウェイグッドが取り組む

若い世代へ向けての金銭教育

小学校からお金に関する授業が行われている欧米とは異なり、日本では子どもへの金銭教育は遅れています。しかし、2022年に成人年齢が18歳へと引き下げられることや若年からの金融教育が重要との認識の高まりから、文部科学省は2022年度より高校の社会・家庭科の授業に「資産形成」を導入。若年層への金銭教育がようやく動き始めました。

ウェイグッドでは、7年前より「おこづかい塾」等、お子様向けにお金の大切さや役割を学ぶためのイベントを開催、今後もバリエーション豊かに活動拡大を予定しています。ここでウェイグッドの若い世代向けの2つのイベント・セミナーをご紹介します！

幼児(年中)～小学2年生 対象 参加型イベント

親から子へ伝えたい「お金の大切さ」

たいけん

はじめてのおしごと体験

お店の店長さんとして品物の値段を決め、売り方の工夫をするなど、実際に体験することでお金や仕事の大切さを楽しく学べます。『残す』『使う』『稼ぐ』の3つのバランス感覚、『自立する力』をゲーム感覚で楽しく身につけることができます。親子参加のスタイルで、お子様への初めての金銭教育にピッタリです。(2021年は7月開催済み)



成人～新社会人 向け セミナー・オンライン受講可

お客様限定マネーセミナー

毎年恒例のお客様限定セミナー。資産運用初心者や基礎から学びたい方向けの【初級編】、運用経験があり深く学びたい方向けの【中・上級編】と2部構成。ブラッシュアップのため、毎年ご参加を楽しみにしてくださるお客様も多く、弊社の名物セミナーとなっています。

金融機関にて第一線で活躍の某先生が、難しいと思われがちな経済・金融・資産運用のお話をご自身の経験を踏まえ、熱量たっぷり面白くわかりやすくご講演くださいます。

目的を叶えるための資産運用を成功に導く為には正しい知識が必要です。世界の動きと金融のしくみを知れば、経済ニュースや株価の動きをより身近に感じ、見え方が変わります。高校・大学生や新社会人の方は【初級編】を受講することで資産運用の“基本”を体感いただけるはず！ ウェイグッドのお客様とご家族様限定ですので、お子様を誘って是非ご参加ください。



「ファイナンシャルプランナーとして社会に貢献できることはなんだろう？」

「これから未来を歩む若い世代に知識を広げていくお手伝いをするのは私たちの大切な役割」

ウェイグッドでは地域の子供会やPTAなど、子供向け金銭イベントの講師も担当させていただきます。お気軽にお問合せください。今後もお客様へ正しい理解と知識の普及の為に弊社一丸となってブラッシュアップとフォローに努めてまいります。(野崎泰子)

金融商品取引契約の締結の勧誘を行う場合があります
承認番号：210806-2

お客様インタビュー

Waygood! と大切なお客様
株式会社ウェイグッド

vol. 9

弊社ファイナンシャルプランナーとお客様をご紹介しますコーナー。

第9回はFP田中裕子の大切なお客様。有言実行でライフプランを叶えておられる第2子妊娠中(取材当時)のママにお話を伺いました。



笑顔が素敵なお客様と主人様 ご出産おめでとうございます!

田中: 出産間近のお忙しい時期にお時間をとっていただき、ありがとうございます。3年前「女性のためのGOODマネー講座」にご参加されたのが始まりでしたね。

お客様: いつもリビング新聞を見て気になっていて、ちょうどお金のことを見直したいな、と思っていた時だったので、思い切って参加しました。ライフプランの考え方や資産運用のポイントなど気になっていたことがつまったセミナーで参加してほんによかったです。

田中: 個別面談では、ライフプランについてイメージしていただきながらお話をお聞かせいただきました。すぐにもお子様がほしいとお話されていたら、2回目の面談の時にうれしいご報告が…

お客様: 2回目だったんですね。面談の途中で妊娠が発覚し、ご報告したらとても喜んでくださったのを覚えています。結婚3年目で赤ちゃんを迎える準備もできた頃だったので、とってもうれしかったです。

それと同時に、産休・育休もあり収入が減るので一気に家計のことが不安になりました。家計のことを相談させていただき、それまでざっくりとしか把握できていなかった収入と支出を見える化できて、やりくりのポイントがわかりました。家計を確認した上で、教育資金の準備も始められたので、安心して出産に臨むことができました。

育休中には保育園の相談に乗っていただいたり、お金のことだけでなく、子育てのアドバイスなんかもいただけて、助かりました。

田中: そんな矢先にまたまたうれしいご報告が…

お客様: そうなんです。第2子も早くほしいとは思っていたのですが、想像以上に早く来てくれたのでほんによかったです。

田中: 次は女の子の予定なんですよ。これまたライフプラン通りでしたね。

お客様: 有言実行ですね。自分が叶えたいライフプランを具体的にイメージすることってとても大切だな、と思います。2人目が生まれたら住宅の購入や教育資金準備も新たに考えていきたいので、またご相談させてください。

田中: ぜひぜひお待ちしております。これからもご家族の夢の実現に向けてお役に立てるように頑張ります!



取材から2週間。元気な女の子を出産された
とのことで本当によかったです!

落ち着かれたら赤ちゃんと一緒にご相談に
お越しくださいね。楽しみにしています!

(田中裕子)

古東がお会い してきました ～武内隆明氏編～

古東が今 会いたい方にインタビューさせていただくコーナー。

今回もコロナ禍のためオンラインで対談。リベラルアーツ専門家の武内隆明様にお話を伺いました。

—早速恐縮なのですが、武内先生より自己紹介をお願いします

武内隆明と申します。都内の中学校と高校を卒業した後、アメリカの東海岸にあるリベラルアーツカレッジに留学し、卒業後の1984年に野村證券入社、それを皮切りに日欧米の金融業界を約30年間ほど歩んで参りました。プルデンシャル・ファイナンシャルアドバイザー証券の社長を退任後、東京で投資会社を、上海で経営コンサルタント会社を起業。直近の10年間は、思いっきりギアを変えて教育業界、特にリベラルアーツに注力するユニークな高校や大学の客員教授、そして、PWM日本証券のようなお客様のことを真から考え活動している企業の特別顧問などをさせていただいています。

—なぜ金融畑から「リベラルアーツ教育」へと活動を変化させてこられたのですか？

真のお客様のための金融業を行うには幅広くバランスの取れた教育が大切です。自分自身山あり谷ありの人生を送る中で心の支えになった「リベラルアーツ」は、皆さんが変動激しい社会で生き抜くためにも参考になると考えています。

—「リベラルアーツ」を具体的に教えていただけるとありがたいのですが

「リベラルアーツ」とは、日本語でよく「教養」と訳されますが、「ひけらかす知識の権威付け」みたいなネガティブなイメージも否めないかと。そうではなくて、「リベラル＝枠にとらわれない自由」は間違いのないのですが、実は「アーツ」は「芸術」ではなく、分かり易く言い換えれば「アーツ＝『道』」なのです。つまり日本文化の「柔道」、「茶道」、「書道」、

「華道」の「道」に非常に近いかと。

御社の社名「ウェイグッド」「Way good!」もお客様の真のニーズの為、より良い社会、新天地を開拓していくという意味で根っこがすごく似てますね。チャレンジ精神や実行力、コミュニケーション能力、倫理的思考能力など、決して一夜漬けでは身につかないものを修行のように生活しながら刷り込んでいき、それが「アート＝『道』」となっていくということ。いつどの時代もどこの国でもリーダーとして力を発揮できる「枠にとらわれない自由な『道』(心身の鍛錬)」、それこそが「リベラルアーツ」なのです。

—私たちが日本で受けてきた教育は正しい答えを求められ、カリキュラムも文系、理系などに区別され心の教育といった部分が不足している気がします

日本も戦後は外国に追い付け追い越せで、工場で大規模生産を行う上で必要な教育を行って来ました。しかし、現在の日本の豊かで多様な個性、価値観を生かし、尚且つ、急速なグローバル化および技術革新の加速化が進んでいる時代には合わなくなってきています。

例えば資産運用は、果たして「今日買って、明日儲かる商品に賭ける(投機する)」のが正解でしょうか？金融アドバイザーは、お客様の状況をよく聞いて、それぞれのお客様にとっての正解は何かを考え、資産別保有比率などの様々なアドバイスをを行います。国内外の激動のVUCA^{*}の時代。過去の正解を覚えるのではなく、自分の頭と体験で、どうすれば今後の世の中のお役に立てられるかを考えなければなりません。

※VUCA(ブーカ) …先行きが不透明で、将来の予測が困難な状態。
Volatility(変動性)、Uncertainty(不確実性)、Complexity(複雑性)、
Ambiguity(曖昧性)の4つの単語の頭文字をとった造語。



武内 隆明氏 略歴

- 1984年 野村證券(本社:海外投資顧問室/トロント/NY)
ゴールドマン・サックス・アセットマネジメント
UBS(常務執行役員)
チューリッヒ・スカダー・インベストメンツ社(副社長)など
- 2002年 プルデンシャル・ファイナンシャル・アドバイザーズ証券(代表取締役)
日欧米の大手金融機関で要職を歴任
- 2003年 東京で投資会社を設立
- 2007年 上海でコンサルタント会社を起業
- 2013年 特定NPO法人Teach for Japan(アドバイザー)
- 2015年 山梨学院大学 国際リベラルアーツ学部(学部長補佐/国際部長)
- 2020年 PWM日本証券株式会社(特別顧問)
学校法人電子学園(客員教授)
- 2021年 大阪学院大学(リベラルアーツ教育ディレクター)

—「リベラルアーツ」はどのように進めていくとよいのでしょうか？

2つ面白い事例を紹介します。東京2020オリンピックが開催されましたが、オリンピック選手になれる確率は1/1,000,000と至難の業。でも100人の中で一番かけっこが速いと1/100、さらに声が一番大きいとか、英語の発音が上手い等と得意分野を3つ作れたら、その掛け算で1/1,000,000になれます。なんとオリンピック選手になれる貴重な人材と同じ確率なわけです。1/100を何か3つ頑張るって努力する、面白いと思いませんか？

次に、「そうは言っても100人の中で一番になるのは難しいし、例え得意分野でもせいぜい八掛けくらいだよ」という方も多いと思います。日本一の富士山のような高さまでいかななくても八ヶ岳クラスのそれぞれの山々の上位2割以内のレベルを8つ以上の山(得意分野)で保持できたら、これもまた極めて貴重な人材になれるわけです。

キャリアにおいても然りで、自分の専門性が1つだけでは、もし外れてしまったり時代遅れになってしまったら生き残り困難なので、今後はいくつか得意分野を増やしておくに越したことはありません。これは正に投資の世界でいう「分散」ですよ。リスクが減り、より希少性が高まります。自分の心地良い世界(コンフォート・ゾーン=ぬるま湯状態になりかねない状態)から飛び出て、敢えて様々な世界の「越境者」になることが大切です。そのために何をすべきか。読書なら瞬時に過去にも未来にも行けますね。時間などの余裕があれば旅もいいですね。もう一つは、人のアドバイスを受けるということ、メンターを持つこと。旅、読書、人を経て異文化の「越境者」

になることで自分を広げていくことができます。

「国の根幹は教育」といいますが、身近な子育ても親にとっては新境地です。子供の進学、就職、結婚、嫌な上司との対峙法など、親としてアドバイスを求められる中で自分も成長させることができます。その過程で関連図書を読んだり先輩からのアドバイスを受けるのも大いにあります。

最後に、「ポジティブに考えること」も大切。人生逆境の時もあるけど、それを「ピンチはチャンス」と思って挑戦し続ける、それが生きたりベラルアーツの身に付け方だと思います。

—海外から見て初めて日本の良さを感じることもあり、できるだけ海外に出ろ！と創業者の堀内が言っていたことを思い出します。「成功の反対は挑戦しないこと」という先生の言葉が心に残っています。

特に海外に出ると否が応でも、その地の異文化や経済段階(経済のタイムマシン)などを体感し、それが知的アンテナとなり、現在や将来の日本を観るのに役立ちます。また「越境者」体験をすることにより、心身共に鍛えられタフになります。「わざわざ旅行などするのは面倒くさい」と怠ける人は、つまり「チャレンジも何もしない人」=「成功から最も遠い位置に止まっている人」なのです。そして、「過去と他人は変えられない。変えられるのは『今』と『自分』だけ」なので、皆さん折角の人生を決して他人任せにせず、『今こそ』このVUCAな時代に『自ら』チャレンジをしてみてください。



対談公開中





2021年1月からスタートしたウェイグッドコラムシリーズ。
本来はLINE登録の方のみへの配信ですが、今回特別にちょこっと内容をご紹介します。今後も多彩なラインナップで続々配信予定！ 続きは「ウェイグッド@お客様専用」LINEをご登録のうえご一読ください♪

**井上ゆかりの
「人生100年時代のライフデザイン
お悩み解決講座」**

【第1回】40歳現在専業主婦。キャリアアップして就職したほうがいい？



人生100年時代のライフデザイン。
予想以上に長い人生、これまでの常識のままでは暮らせない？
より自分らしく楽しくゆとりある人生を送るためのお悩み解決講座です。

第1回【40歳現在専業主婦。キャリアアップして就職したほうがいい？】

相談者40歳女性
ご主人 会社員
お子様 8歳、5歳
専門学校卒業後20歳で就職、30歳で結婚・退職
その後は夫の扶養に入って専業主婦

お悩み解決に向けて2つのパターンに分けて考えてみましょう。

パターン(1)
扶養範囲内で働く場合(手取年収100万以内、60歳までパート勤務)

家計収入が月8万円増加。
(月8万 × 20年では1920万円の収入増)
厚生年金加入は20歳からの10年間のみ
65歳以降、夫婦2人の年金額想定25万円 / 月



井上 ゆかり

2021年度MDRT成績資格終身会員
CFP(日本FP協会認定)
社会保険労務士
二種証券外務員
キャリアコンサルタント
保育・子育てアドバイザー

**野崎泰子の
「資産運用虎の巻」**

投資信託の基準価額と口数



NISAやiDeCoなど、最近『運用』を身近に感じるようになってきた方も多いのではないのでしょうか？
「それでもまだまだ理解できていない」そんな方に向けて、NISAやiDeCoでも購入することが出来る“投資信託”をここでは【虎の巻】として基礎から解説してまいります！

・そもそも投資信託とは？

例えば、株式投資では「1つの商品を購入する」=「1つの銘柄を購入する」となりますが、株を購入したいと思っても、購入にはまとまった資金が必要なことも…。
でも、その株を購入したい人が大勢集まったらそれぞれは少ない出資でも株の一部を保有する事が出来ますよね。

投資信託とは、たくさんのお客さま(=投資家)から集めたお金をまとめ、それを資金として、運用の専門家が投資・運用を行い、得た成果を投資家に分配する金融商品のことです。

投資先はそれぞれの投資信託によって株式や債券、不動産など様々。

さらにその中でどのような投資先(企業や国の債券など)を選定し購入するかは、運用の専門家が決定します。
運用の専門家に、信じて託す。これが投資信託です。



野崎 泰子

AFP(日本FP協会認定)
二種証券外務員
公的保険アドバイザー

beginning to get very tired of sitting by her sister on the bank, and of having to do: once or twice she had peeped into the book her sister was reading, but it had no pictures or conversations in it, 'and what is the use of a picture book without pictures or conversation?' she considered. In her own mind (as well as she could, for the hot day had made her feel very sleepy and stupid), whether the pleasure of making a daisy-chain would be worth the trouble of getting up and picking the daisies, she considered. In her own mind (as well as she could, for the hot day had made her feel very sleepy and stupid), whether the pleasure of making a daisy-chain would be worth the trouble of getting up and picking the daisies, she considered.

Alice was beginning to get very tired of sitting by her sister on the bank, and of having nothing to do: once or twice she had peeped into the book her sister was reading, but it had no pictures or conversations in it. 'and what is the use of a book,' thought Alice

when the Rabbit actually TOOK A WATCH OUT OF ITS WAISTCOAT pocket, and then hurried on, Alice started to her feet, for it had never before seen a rabbit with a watch in its waistcoat-pocket, or a watch to take out of it, and burning with curiosity she ran across the field after it, and fortunately was just in time to see it stop under the big sycamore tree to grab a delicious mushroom and bite it.

moneyトピックス 70歳まで就業機会確保 私たちの老後、どう変わる？

これまで日本ではスタンダードだった雇用の仕組み「終身雇用制度」や「定年制」。

少子高齢化や人口減少、65歳へ年金受給開始年齢引き上げの影響もあり、働くことを希望する人には60歳以降も働ける環境を作る必要が出てきました。

2021年4月「高年齢者雇用安定法」が改正施行され、65歳までの就業機会の確保を努力義務として企業に課していたところが、70歳へと引き上げられ、同時に65歳までの雇用確保が義務付けられました。これにより、70歳まで今までと同じように働くことができる会社が増える可能性が高くなりました。

定年が延び、働き方が多様化する中で、ご自身の健康状態や家計状況も合わせて、セカンドライフの過ごし方が自由に選べるようになりつつあります。働き方が変われば老後資金への備え方や必要額も変わってきます。例えば、70歳まで働き、年金を65歳から5年据え置き、70歳から受給する(年金額は42%増額)なんてことを計画することもできます。

人生100年時代！ 今一度、老後の働き方、生き方を含めライフプランの見直しをしてみませんか？
(上城戸アンナ)

Alice sitting having read conversation of a picture book (as she had made her feel very sleepy and stupid), whether the pleasure of making a daisy-chain would be worth the trouble of getting up and picking the daisies,

next. First, she tried to look down and make out what she was coming to, but it was too dark to see anything; then she looked at the sides of the well, and noticed that they were filled with cupboards and book-shelves; here and there she saw maps and pictures hung upon pegs. She took down a jar from one of the shelves on which she saw the label 'ORANGE MARMALADE', but to her great

loveliest garden you ever saw. How she longed to get out of that dark and wander about among those beds of bright flowers and the fountains, but she could not even get her head through the doorway even if my head would go through,' thought poor Alice, 'it would be



セイノタケシの イチオシ 京都グルメ探訪

京都のお食事処に必ず!?と言っているほど置いてある調味料を皆さんご存知でしょうか。そう、原了郭さんの黒七味!! 皆さんきっと写真の天然木の容器を見かけられたことがあるはずですよ。



原了郭さんの黒七味

夏の暑いときにラーメンやカレーにパッとひとかけ、冬の寒いときにうどんやお鍋にパッとひとかけ。赤い七味では味わうことが出来ない、口に入れた食材の味を更に味わい深く引き立てくれる魔法の粉。一度味わえば病みつきになること間違いなし。胡椒一粒黄金一粒と言われた大航海時代を彷彿させるくらい、欠かせない貴重な調味料になっているのかも。京都グルメの風物詩といっても過言ではありません。



祇園祭宮本組の組頭もされている原社長

実は、これまでこのコラムでご紹介してきたお店のほとんどに置いてあるんです。まだ「パッと」ひとかけされていないのなら、今すぐ原了郭さんでご購入、またはこのコラムでご紹介したお店でご賞味ください！(笑) (情野剛)

原了郭 本店
〒605-0073 京都市東山区祇園町北側267
TEL: 075-561-2732
<http://hararyoukaku.co.jp/>



オヤコdeつくってみよう♪
ホクホク止まらない♪
さつまいもスティック

材料(2人分)
さつまいも 小1本(約200g)
バター 10g
A 砂糖 大さじ1
A 醤油 小さじ1
黒ごま 適量

- 作り方
- (1) さつまいもは洗って皮ごとスティック状に切り、水にさらしてアク抜きをする。
 - (2) ふんわりラップをかけて電子レンジ600wで3分加熱する。ペーパーで水気を拭き取っておく。
 - (3) フライパンにバターを入れて中火にかけ、さつまいもを入れ、表面に焼き色を付けるように焼く。
 - (4) 一度火を止め、合わせたAを加える。よく混ぜてから火をつけ、全体に絡めるように混ぜ合わせる。
 - (5) お好みで黒ごまをふる。

ポイント
混ぜすぎると折れてしまうので、あまり動かさず、じっくり焼き色を付けましょう♪ (本山愛子)

STAFF ROOM

思い出に残るプレゼント

小4の夏。急な転校。担任の先生から受け取った同級生のサイン帳。先生のページには「ピンチから逃げるな、ピンチは君のチャンスだ！」今でも心に残っています。古東裕康

息子が絵付きのメッセージを書き、妻が額縁に入れてプレゼントしてくれた父の日の手紙。あまりに嬉しく、家の机の前に飾り毎日見ては顔がほころぶ私家族バカです。堀内祐希

社会人になったお祝いにと、小学校3年生の時の担任の先生より頂いた「ネクタイ」。もう35年位前の事になりますが「ネクタイ」を見ると先生の事を思い出します。水口一弘

5月17日に第二子で長女が生まれました。天からの素敵なプレゼントは私達夫婦の大切な子供2人です。多くの方々からお祝い祝福のお言葉をいただきました。感恩戴徳。情野剛

小さい頃、母の誕生日に何かプレゼントしたくて、すごく悩んで決めたのは「洗濯ネット」。使ってくれる物を一生懸命選んだけど、今思うとかなり残念な贈り物(泣) 井上ゆかり

新婚旅行で買ったベネチアンガラスのイヤリング。片方を失くし落胆していたら、なんと当時17歳の息子がママに似合うからとネックレスを買ってきてくれ大感激！ 石原敦子

少年野球最後の試合で息子が放った三塁打。練習や試合、夜遅くの父母会など付き添い続けた3年間でしたが、懸命にスライディングする姿にも涙したプレゼントです。若林ます江

小学生の頃にも買ってもらったローラースケート。光GENJIが流行っていた時代。当時は夢中になって練習した記憶があります。初めて買ったCDも光GENJIだったな…仁賀みさ子

母からの鉛筆書きの短い2通の手紙。恥ずかしいから捨てて、と言われましたが宝物です。最近見つかった父から母へのラブレター数通も素敵で♡大切にしています。金田三鈴

中学の入学祝いに買ってもらったCDコンボです。とうとう俺もカセットテープから脱却だぜ！と、当時家にあった唯一のCD、『はがゆい唇』を何度も聴いていました。速見淳

小学校の時、両親におねだりした天体望遠鏡。結局、ファインダー調整が難しく使いこなせていませんでしたが(笑)…そこから私の宇宙好きが始まったのでした。若林香

あの出会い、あのご縁が思い出に残るプレゼント☆この状況下でいろんな機会が流れに流れて、会いたい人に会えない！当たり前なのありがたさを噛みしめる日々。出水和葉

小学生の頃、クラスの仲良し女子達にそれぞれの誕生日の星座マスコットをフェルトで作ってプレゼント。この私にも当時はかわいらしい趣味があったようです…。辻川雅美

成人式に母から贈られた振袖です。母の思いが詰まった着物を褒められると、誇らしい気持ちになりました。引き継げる女の子がいないのが残念ですが、大切にしたいです。田中裕子

子供の頃、親にも買ってもらった初めてのグローブ。手の小さな私には少し大きかったのですが、学校が終わると毎日のように、野球をしていたことを懐かしく思います。岩城輝和

ほめ達になってからご縁のプレゼントがたくさん。一番嬉しかったことは“心友”が出来たこと。今もなお、宝物になる素敵な出逢いがいっぱい！ご縁に感謝です♪ 清水佳代

娘がようやく字が書けるようになった保育園の頃に「まま おしごとがんばってね」と折り紙の裏に書いてくれたお手紙。今でも財布の中に大切にに入れてます。上城戸アンナ

ホルスト作曲の「組曲 惑星」のCD。吹奏楽を始めた時に父から貰いました。聴く度に色あせない感動と発見があります。演奏する初心を思い出す大切な1枚です。野崎泰子

高校生の頃、仲良し4人で誕生日は毎回サプライズ。替え歌を入れたMDやオリジナルカレンダー、実家に忍び込んで驚かせたり、演技をしたり…皆に会いたいな～。中川あゆ美

7年前の母の日プレゼントはデザインが業の娘から貰ったワコムのペンタブレット。当時ブームのLINEスタンプ作りでデジタルお絵描きをかじりました。今はパツパツ…関章子

今年の母の日の、9歳の娘からの言葉「お母さん、産んでくれてありがとう」。寝る前にさざっと言われたけど、時間が経つほど思い出して温かい気持ちになります。本山愛子

高校生の時に父からももらった化粧品ポーチ。お洒落で大人っぽくて背伸びして持っていたのを思い出します。父がどのように選んでくれたのか想像しながら今も大切にしています。稲場敏子

結婚式は身内のみの友達へ、内緒で式の写真を入手し、学生時代の写真を持ち寄りお手製アルバムをプレゼント。サプライズ大成功でした。嵯峨根美幸

数年前の私の誕生日に、娘たちだけで買ってきてくれた花束。黄色がきれいだったから、が選んだ理由でしたが、仏様の花でした。でもすごく嬉しかったです。鈴木京子

「お母さん、つけてね！」と息子が5歳の時に作ってくれた“ビーズの指輪”。小さいビーズを一生懸命通して作ってくれたと思うと今でも温かい気持ちになります。猪原明子

小学校からの仲良し6人組から結婚祝いで頂いた名前入りのペアグラス。この1年で食器を4つも割った私にはもったいなくて使えず…大切に飾っています。坂本咲里

結婚前に初めて義実家へ伺った時、旅費と言って封筒を渡されました。そこには「息子を宜しくお願い致します」と書かれており、温かく歓迎された事に思わず涙しました。比嘉志織

